

Brüssel 2025: Die Schüler/-innen der BS Linz 6 tauchen in die Welt der EU ein

Die Schüler/-innen der BS Linz 6 reisten von Dienstag, 4. März bis Freitag, 7. März 2025, nach Brüssel, um einen Einblick in die Europäische Union und ihre Bedeutung zu gewinnen.

Ermöglicht wurde diese lehrreiche Reise durch die Unterstützung des **Bundeskanzleramts**, welches das Vorhaben großzügig förderte.

Die Reise diente dem Ziel, den Jugendlichen die EU näherzubringen und ihnen die Wichtigkeit europäischer Zusammenarbeit und Entscheidungsprozesse vor Augen zu führen.

Ein vielseitiges Programm für eine unvergessliche Erfahrung

Der Dienstag begann mit der Ankunft in Brüssel und dem Check-in im Hotel. Nach einem stärkenden Mittagessen erkundeten die Lehrlinge bei einer spannenden Hop-on-Hop-off-Stadtbesichtigung die Vielfalt Brüssels.

Am Mittwoch stand das Herzstück der Reise auf dem Programm: der Besuch des Europäischen Parlaments. Die Schüler/-innen erhielten eine geführte Tour durch den beeindruckenden Plenarsaal und vertieften ihr Wissen im Parlamentarium. Ein weiteres Highlight war der Besuch des Hauses der Europäischen Geschichte, das die Geschichte und Bedeutung Europas anschaulich darstellt.

Natürlich durfte eine Verkostung der berühmten belgischen Pommes bei „Maison Antoine“ nicht fehlen – begleitet von einer Auswahl einzigartiger Saucen.

Der Abend führte die Gruppe in die malerische Altstadt Brüssels, wo Wahrzeichen wie das Manneken Pis und der prächtige Grand-Place, das Herz der Stadt, bewundert wurden. Belgische Waffeln rundeten den erlebnisreichen Tag ab.

Der Donnerstag führte die Schüler/-innen nach Gent, wo sie bei einer Besichtigung die historische Schönheit der Stadt und bei einer „Grachtenrundfahrt“ die idyllischen Wasserwege erkunden konnten. Dieser Tagesausflug bot eine ideale Gelegenheit, die Vielfalt Belgiens zu erleben.

Am Freitag besuchte die Gruppe den Rat der Europäischen Union. Während eines informativen Expertengesprächs erhielten die Schüler/-innen Einblicke in die Entscheidungsprozesse der EU. Nach diesem inspirierenden Besuch trat die Gruppe die Heimreise an – im Gepäck viele neue Eindrücke und eine gestärkte Verbindung zur Europäischen Union.

Europa erleben und verstehen

Die Reise nach Brüssel war für die Schüler/-innen eine besondere Gelegenheit, die Bedeutung der EU hautnah zu erleben. Sie konnten die Institutionen und Werte Europas nicht nur besser kennenlernen, sondern auch die kulturelle Vielfalt Belgiens entdecken. Diese Erfahrung wird sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben und das Interesse der Jugendlichen an der europäischen Gemeinschaft weiter fördern.













